

CREE QUE ERES EL SER ÚNICO, QUE ERES EL DIOS DE TI, DE TUS COSAS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 18 de enero de 2015
Canal: José Luis Sánchez Acosta

CREE QUE ERES EL SER ÚNICO, QUE ERES EL DIOS DE TI, DE TUS COSAS, Y QUE ERES EL DIOS TRANSFORMADOR, Y TRANSFORMA.

[20150118] Amados míos, que esta paz fluya de vuestros corazones, que esta bondad fluya de vuestra alma, que esta misericordia fluya de vuestra alma, que esta alegría la puedas colaborar ahí en tu ser. Tenemos otro momento más de estar reunidos conviviendo juntos, y Yo os les digo, **sosieguen vuestra alma, vuestro pensamiento, sosléguenlo y solamente mantén la paz, mantente como el Ser Divino, como el Ser Autentico en este cuerpo.** Porque hoy deben distinguir el cuerpo, este cuerpo que hoy tienes en este tiempo, pero lo tenéis que tomar como un instrumento donde estás, como un templo, como una casa, como un vehículo, como vos lo queráis tomar, pero tómallo, compréndelo así.

Vosotros que eres la vida, que eres el Todo en el Todo, vosotros que eres el SER Único, vosotros que eres el Creador de tus entornos, tienes que concientizarte, tienes que suavizarte, hasta poder sentirte que eres un SER en este cuerpo. Y trabajar desde esta conciencia, trabajen desde esta conciencia aquí en la tierra, aquí donde estás en este tiempo, trabajen así para que vuestros frutos sean constantes y nunca se acaben. Porque esta es la Ley del Espíritu, estas son las reglas del SER, del SER Único, del SER que se conoce, del SER que se comprende, del SER que sabe que es un SER y que está en la Tierra puesto y dispuesto a transformar las cosas, vuestras cosas.

Porque no penséis, no creáis, no hagáis como hacen tus hermanos queriendo componer, controlar a vuestras obras, pero no viéndose a sí mismos que están faltos de voluntad y de deseo. **Vosotros tienes que tener el deseo, tienes que saber que eres el CREADOR ÚNICO de tus entornos, porque cada uno de vosotros has creado tus entornos, hoy lo estás haciendo y siempre lo has hecho.** Pues entonces os toca redimirte, arrepentíos de todo lo que has hecho, de todo lo negativo para ti hoy y cambiarlo. Porque esto es lo que a cada SER les incumbe, y eso es todo, cambiar, volver a su sitio todas las cosas, saber que es tuyo y saber que solo tú lo puedes cambiar. Porque nadie puede cambiarles a vosotros, nadie, solo vosotros mismos pueden cambiar sus cosas. Pues entonces, esto es lo que debes estar haciendo ya en estos tiempos. Yo os les digo, comiencen por vosotros mismos, porque ahí está el secreto, eres tú el secreto, hermanos amados. Pues comienza contigo, pero no comiences por fuera, porque ha sido siempre la turbación en ti, sé tú, convéncete que eres el CREADOR ÚNICO de todos tus entornos en toda vuestra existencia. **Porque vosotros no son nuevos, no eres de hoy, has vivido una eternidad y vivirás una eternidad, porque son eternos. Lo único que debes comprender es que como eternos que son, han vivido fases por ti mismo, fases de la vida por ti mismo y en cada fase que has vivido has hecho lo que vos habéis querido hacer.** Pues aquí en tu día están los recuerdos de la vida, de tu vida, de todo lo que han hecho y están viviendo, todos tus

hechos están viviendo, todas tus obras pasadas y presentes están viviendo, están ardiendo. Y si vosotros me preguntares ¿Y cuáles son esas, Señor? Yo os te respondo, tus obras, es todo lo que vives y todo lo que sabes y todo lo que ves. ¿Y qué es lo que ves? ¿No ves guerras? ¿No ves violaciones? ¿No ves odio? ¿No siente tú, pues, el odio? ¿No está contigo el odio, la venganza, la ira, los celos? Todos estos, todos estos son capsulas del pasado, es todo lo que habéis hecho y lo tienes enfrente de ti, es todo aquello, es ignorancia en ti mismo, es prepotencia. ¿Y no la vives? Y la están viviendo, porque vosotros eres como eres, como vos has querido ser y te has mostrado como vos te muestras. ¿No están ardiendo, viviendo, pues? Si vos me preguntares: ¿Pero si esto no lo he hecho, Señor? Hoy no lo has hecho porque hoy solo vives del pasado, hoy solo vives de tus creaciones y los resultados de tus creaciones están aquí, son tus pasados, son los que viviste una vez y solo hoy se reflejan y viven y solo de ellas viven.

Porque esta Humanidad no vive su presente, igual vosotros no viven el presente, viven del pasado. Y hasta quieres vivir de un futuro que tampoco existe, resúmelo a tan solo este momento y verás que lo único que debes hacer es cambiar las cosas. **Pero sin que vosotros te conozcas, te comprendas que eres el poder, eres Dios aquí, eres el Creador y has sido el Creador de todas las cosas, no podrás cambiar las cosas, porque las cosas no cambian por sí mismas, porque las cosas tienen su Creador y ese Creador eres tú, ese Creador eres tú y eso no cambia porque la vida eres tú. Si no las cambias, esas permanecerán ahí, estarán contigo y serán un peso para ti en tu vida de ascensión.** Pues es por eso que te digo que hoy, solo hoy, solo hoy debes aceptarte que eres el Creador y cambia las cosas con amor.

Porque este Mundo Tierra es donde tú vives, pero si pudieras regresarte tan siquiera a hace cinco mil años, pudieras ver que muy diferente era tu tierra, pero que estos cambios no se han hecho solos, que todo lo que ha habido en este escenario que es la Tierra, es del hombre, es de vosotros, es de tus cambios. Porque os te digo, aquí en tu Tierra no has visto paz y no ha habido paz por los tiempos. Pero esa paz que no ha habido es porque vos, la criatura, que eres vosotros, se han apartado de la paz, han dejado de ser la paz. ¿O vosotros tenéis otro punto de vista? ¿Qué me dirás a esto que os te digo Yo? ¿Cómo has venido y cómo ves a este universo, a este mudo donde tú vives? Porque todo esto está por ti, todo esto vive por ti, todo lo que ven tus ojos y todo lo que sientes y todo lo que escuchas y todo lo que hablas, todo esto es por ti. ¿Y vos cómo me podéis hablar, como me podéis hablar de esto, de esta sublimidad, de esta belleza, de esta grandiosidad? **Porque vosotros no estáis aquí, porque desde hace muchos, vosotros habéis decidido caminar y hacer lo contrario, pero tenéis un propósito, has tenido un propósito en la vida, solo que no te acuerdas que decidisteis hacer en el pasado muchas cosas solo para probarte que tú eras Dios, pero te perdiste y entonces, perdido estás.**

Pero Yo vengo a buscarte, siempre he venido a buscarles, en todos los tiempos he venido a buscarles y a finales de todos los tiempos vengo Yo, siempre estoy, pero hoy con más ahínco contigo, porque os deseo que vosotros te reconozcas como el Creador de tus entornos, como el Hacedor de todas las cosas de tu vida, porque hoy quiero que comprendas y te comprendas a ti mismo. Es tiempo que actúes, no como cuerpo, como te has creído, no. Porque no te has podido distinguir en este cuerpo donde estás, no lo han podido hacer, porque no ha sido de tu interés, porque habéis colaborado con el olvido, con la ignorancia, que te perdiste de este instante, de este momento, pero siempre estoy Yo contigo, estoy porque Soy eterno, estoy delante de ti y estoy detrás de ti. Hablando del tiempo, pero en verdad en tu corazón estoy siempre, Soy Yo el que vengo a buscarte siempre en cada tiempo, porque este no es el tiempo en que solo nos estamos viendo, no, si han pasado muchos tiempos y siempre nos hemos visto, siempre, y siempre has postergado tu vida, la postergas siempre, como hoy. Y os les digo, ya no posterguen la vida, no posterguen su tiempo, no posterguen nada, solo es hoy, solo es hoy, solo es hoy, hoy estás aquí.

Vosotros debéis creerte, debéis apreciarte, debéis surgir con mayor fuerza el darse cuenta que son Espíritu y Verdad. O sea, son SERES, son SERES aquí como lo han sido siempre. Que no se turbe tu corazón. Sí siempre son SERES, siempre lo han sido, aunque siempre no lo han comprendido, aunque siempre no te has comprendido, y si no te comprendes, no lo comprendes. Pero hoy, hoy debéis comprenderos, debéis ya aceptar el darse cuenta y actuar como SER. Qué importa que vosotros tengáis un cuerpo, déjalo, es tu vehículo, pero que no te turbe. Vosotros son SERES en este cuerpo y desde esta perspectiva debéis actuar aquí en la Tierra, debéis actuar en la Tierra así para que no seáis arrebatado por los engaños, para que no seáis arrebatado por tu mismo demonio, o sea, por tu misma indiferencia, por tu misma incompreensión, por tu misma prepotencia. Eso es lo que os quiero decirte cuando os te digo Demonio, mis bien amados.

Conócete, compréndete, solo posee, posee la obediencia a ti mismo, posee la gran humildad a ti mismo, sé la gran humildad, sé la humildad, porque la humildad te recogerá y te recoge y te ancla como el SER ÚNICO, el SER en tu vida, el SER que ha hecho todo. Si todas las cosas están así en tu vida, todas las cosas están así como vos las sientes, las ves, como vos las pulsas, como vos lo sabéis, todo, esto está porque así lo han hecho. Y si hoy está turbada tu mente y tu alma, es porque solo has creído que afuera están las cosas, y afuera no vas a encontrar nada nuevo, no, sépanlo bien vosotros, no vas a encontrar nada nuevo, ni han encontrado algo nuevo. ¿O han encontrado algo nuevo? Verdaderamente nada encontrarás de nuevo para vosotros, en vosotros. Porque lo nuevo, lo que vosotros quieras encontrar de nuevo, esto es elaborado por ti, por ti que eres el SER ÚNICO, es elaborado y es puesto sobre esta faz de esta Tierra, es puesto sobre este ambiente y entonces lo verás. Pero entonces comprenderás que esto no llegó solo, no se hizo solo, no, sino que esto lo elaboraste tú, son los cambios que tienes que dar para esta Tierra. ¿No ves que ya le quitaste el poder a la Tierra y que por eso no da su fruto? Es por eso que no hay frutos buenos en tu Tierra hoy, porque vosotros mismos hiciste que la Tierra no diera más frutos. ¿No ves, pues, que las aguas han cambiado? Yo te digo, que tan siquiera hace cinco mil años, el agua era tan diferente a tu agua que hoy contemplas, porque el agua de hace cinco mil años era hermosa, era cristalina. Todas las aguas eran tan cristalinas que hoy, ¿cómo las ves? En verdad os te digo, cuánto ha cambiado, cuánto ha cambiado tu Tierra, cuánto la has cambiado, que hace, te digo, cinco mil años las siembras, los colores de tus siembras eran totalmente muy diferentes, totalmente diferentes, eran hermosos los árboles, las plantas, eran tan hermosas porque eran a tu imagen y semejanza. Hoy también todas las cosas son a tu imagen y semejanza, como estas dentro de ti, así haces las cosas.

Hermanos, solo dense cuenta, porque solo es un darse cuenta de vuestra vida cómo has venido degradándote y haciendo las cosas. Yo os te digo, hace tan siquiera cinco mil años todo era virgen, porque vosotros no jugabas, porque vosotros eras el CREADOR AUTENTICO, el Creador consciente de vuestra vida. Pues como es el Creador, son las cosas. En cuanto vosotros habéis hecho las cosas, están las cosas. Desde hace cuatro mil años vosotros se han empeñado a transformar las cosas y lo han logrado, lo han logrado, hermanos míos. Porque desde hace cuatro mil años para acá, **vosotros se han empeñado y han hecho todo lo que ven tus ojos y todo lo que crees en tu mente ha pasado y está pasando. Las guerras, las enfermedades, las pobrezas, las violaciones, los mares, vosotros han logrado hacer temblores, han logrado hacer tsunamis, han logrado hacer todo. En tiempos vosotros lo han hecho, porque todo es energía y todo esto es energía, porque TODO LO QUE SALE DE TI ES ENERGÍA y todo lo han hecho vosotros.**

Os digo esto porque vosotros han creído como creen vuestros hermanos y todos, y como les ha engañado, porque hay un ser que los está engañando y que ha engañado siempre, y vosotros le llamáis el Diablo, pero, la astucia es el Diablo. Y ha habido un hombre, un ser astuto, el ser astuto que se ha empeñado a engañarlos a vosotros y a decirles que Dios está arriba en los

cielos, es el que ha manipulado vuestras masas, que son vosotros. Y éste se ha empeñado a trastornar vuestras imágenes y ha metido sus imágenes a vosotros que son los engaños. Y éste ha hecho todo esto y vosotros eres su colaborador. Pero hoy solo estás deseando y deseas llegar a conocerte como el SER ÚNICO. No busques componer a este Mundo, porque no eres tú, vos eres constructor de tú mundo y es a tu mundo que tienes que controlar, es a ti mismo a quien tienes que remediar todos los que parecen males para ti. Pues entonces, les digo, comiencen por ti mismo, comiencen a observarse a sí mismos qué han sido, -y no se nieguen- y cómo son, -y no se nieguen- no nieguen cómo son, no nieguen vuestras formas que tienen, no se nieguen. Porque vosotros vivís con la forma que tú mismo has hecho. **Y en vosotros está escrita la prepotencia, el desamor, las enfermedades, el no creer en ti mismo que eres DIOS, Dios de tus acciones. Porque tienes resentimientos, porque pecas contra ti a cada momento. Cuando dices sí, y al momento dices ya no, dices no. Cuando dejas de hacer algo y lo vuelves hacer te engañas a ti mismo.**

Y todo esto es así como vas a componerte a ti mismo y cuando te sientas liberado de ti, de todo aquello, que ya lo hayas remediado, entonces todo esto por añadidura seguirá tus pasos porque es tuyo, son tus hijos. **Como creadores que son, no reconoces a tu creación, y vos, vosotros como Dioses han realizado, han hecho otros dioses pequeños para ti. ¿Y si vosotros me preguntares cuáles son mis dioses pequeños, mis hijos? Yo te digo, en verdad, que tus hijos son: la prepotencia, el odio, la avaricia, son las enfermedades, es todo lo que sabéis ya de antemano, esas son tus creaciones.** Y esos te están pidiendo encarecidamente porque quieren saber de otra vida diferente. Pero cámbialos, porque ellos por sí mismos no pueden cambiar, porque eres tú su Dios para ellos. Cámbienlos, cámbienlos y se verán reflejados tus cambios, aún en tu cuerpo en el presente, porque ya no serás prepotente, no serás desamor, no serás envidia, no serás celos, no serás disturbios, serás perdón y todo aquello será convertido en esto. Solo basta que vos lo quieras, lo desees y esto será y esto es. Como ven vosotros, la lucha no es con nadie, no es contra nadie y si haces lo contrario, estás fuera del camino, fuera de la Ley Divina del Padre. ¿Ves que es contigo mismo, es porque vos eres como eres? No es con nadie, es contigo, eres tú y tus creaciones.

Amados hermanos, porque en vosotros se encuentra la tiniebla, la tiniebla no está afuera, la tiniebla está en ti y esa tiniebla, a eso que se le llama tiniebla no es más que ignorancia. Compréndanse pues, acéptense pues en esta realidad. Debes aceptarte porque la aceptación es el cambio. Si rehúsas, entonces rehúsas al cambio. Pero es en ti mismo, eres tú mismo. ¿Ya ves, ya ves vosotros que la lucha no es afuera? ¿Qué la redención no es verlo afuera, que la salvación no está afuera, que el reino no está afuera? Que el reino eres tú mismo, el reino eres tú mismo, son tus cambios, es que transformes las cosas a esta vida divina, es que lo hagas. Pero os digo, solamente tienes que darte cuenta y tienes que aceptarlo en tu corazón, en tu alma, quiero decir que eres tú el Creador, eres tú el Creador de tu propia vida, de tus propias cosas. Pues dale paso a las cosas que vivan esta grandeza, que vivan esta sublimidad, dale paso al odio que se convierta en paz, a la venganza que se convierta en paz, a la prepotencia que se convierta en eternidad, que deje de ser prepotencia para ser la gran sabiduría.

Compréndanse pues, porque a eso vengo a que vosotros te entiendas a ti mismo. Porque no sabes estar, corres para todos los lados como ratoncitos enjaulados. Vosotros que me escuchas no tenéis que ser así y ni debes de ser así, no debes ya ni figurarte como ello, debes de ser el SER, el SER consciente, el SER Creador y tienes que crear para ti otro mundo diferente al que os te han enseñado aquí en la Tierra. Porque os digo, el Diablo te tiene apresado, quiero decir, porque las cosas invertidas, las que has invertido, como la ignorancia, la prepotencia, las enfermedades, os te tienen atrapados porque creéis en ellas. **Si creyeras en que eres el SER ÚNICO y que el SER ÚNICO nunca se enferma jamás, es siempre autentico, entonces no estaría lo otro.** Como vosotros lo habéis hecho, lo tenéis que desaparecer convirtiéndolo en esta

grandiosidad. Y Yo os digo, el que tenga oídos para oír, oiga; el que tenga mente para entender, entienda. El que quiera ser humilde, que lo muestre, que se muestre con humildad; el que quiera el camino nuevo, que lo ande. Porque nunca podrán saber vosotros si el camino es bueno, aunque estrecho, bueno, nunca lo sabrás si no lo andan.

Porque vosotros los hombres solo me pueden hablar, pueden dar testimonio de lo que han andado. Porque si a vosotros hombres Yo les dijera malvados, te ibas a ofender, pero Yo os te digo hombres malvados porque han engañado, han robado, han sido de lo más vil. **Pero hoy si te aceptas como el SER nuevo, como el SER que se está restaurando en sí mismo, en verdad has entrado a Mí mundo, a Mí reino.** Porque vosotros eres un mundo viviendo en este mundo, sí, vosotros eres un mundo dentro de otro mundo. Quizás no lo comprendas hoy, pero entre tanto lo comprenderás. ¿Por qué les digo todo esto, amados hermanos? Conocimiento muy diferente a tu Tierra os doy. Porque de este mundo vosotros me hablas de lo que has hecho, de cómo has estado manipulados, de cómo has andado. Yo les hablo de mi mundo y les hablo de lo que vosotros no te conoces que eres, pero son, son, hermanos amados. Quizás no lo entiendas hoy, pero es bastante con saberlo. Porque si no os queréis SER ahora mismo, lo serás mañana, pero siempre será por ti.

El andar o no andar es tuyo, tú decides, tú eres la decisión y tú sabes cuánto has hecho, cuánto no has hecho. Vosotros, se conocen a sí mismos. Y por eso Yo os les dije en aquellos tiempos: En los tiempos venideros no habrá juez, no habrá juez en tu Tierra, solo tú serás tu propio juez. Solo vos te conoces, solo vos sabes quién eres, quién has sido y cómo estás siendo y cómo quieres seguir siendo, solo vosotros se conocen. Por lo tanto, nadie, cualquiera que te juzgue encontrará el pecado sobre ti por estar juzgándote. Porque solo a sí mismo se puede juzgar, solo tú mismo te conoces, nadie puede juzgar a nadie. Porque cuando juzgas a tu hermano, desde ese momento has cegado tu alma, ciego eres. Porque no estás viéndote, es que no es un ver afuera, es un verse a sí mismo y eso es tu verdad.

Yo os les digo, **con todo esto que sabéis, con todas estas informaciones que Yo les he dado, que no las he traído de ningún lado, sépanlo bien, esto lo he sacado del fondo de ti mismo porque ahí está grabado todo de todo en cada uno de vosotros, es su propia biblioteca.** Vos no apareces en otro lado, en otra biblioteca, en otra mente, quiero decir en otra conciencia, no. Porque solo en ti tienes toda la grabación de tu vida y así sucesivamente cada creatura es así.

Cuando quieras saber de Mí, no penséis en un reino aparte, no penséis en un lado aparte, en un paraíso aparte, no. Créeme que estoy en tu alma, que ahí estoy, que solo ahí estoy contigo aunque otro no lo comprenda así, créeme así contigo y allí pregúntame y Yo te daré todas las respuestas que tienes para Mí. Ahí me encontrarás contigo, pero en verdad les digo, vosotros son SERES teniendo un cuerpo, por no decir encarnado, digo teniendo un cuerpo, por no decir una casa o un templo, pero Yo os digo: tu cuerpo. **Vosotros eres absoluto, vosotros eres el poder, vosotros eres la vida de todo en todo. Es tiempo que te creas así, te creas que eres humilde, eres pacífico, eres grandioso, eres sublime, eres eterno.** Es tiempo que te comprendas y te concibas en esta concepción y trabajen desde ahí, aún en la tierra, aún aquí donde estás, trabaja así, trabajen, trabajen, hagan, pero desde esta comprensión que son Dioses, que son Creadores. Y Debéis aprender a sentir tu cuerpo y a separarte de él, aun estando en él y hacer las cosas como SER, dejando tu cuerpo reposar, porque es solo tu casa, es solo tu instrumento y vosotros trabajen desde esta concepción, hagan las cosas, háganla. No trabajen desde el trabajo que otro ha hecho, trabaja desde la concepción que eres el Creador, y has cosas nuevas, cosas nuevas, hermanos.

¿Te vas entendiendo? ¿Te vas entendiendo que eres el SER ÚNICO? ¿Y que debes hacer algo nuevo en tu vida? ¿Y que eso algo nuevo debes reflejarlo aquí y plasmarlo en este Mundo Tierra? ¿Y debes ser ejemplo para todos vuestros hermanos? Amados míos, trabajen así, trabajen y verán que las cosas serán diferentes, y estarán en mi mundo, quiero decir en mi frecuencia aun

estando en este mundo. No oíste pues, no has oído lo que Yo vine a demostrarte en la Tierra que puedes hacer, pues en verdad te digo, hoy esto ha sido posible siempre y es posible hoy y será posible siempre, porque vosotros eres el CREADOR ETERNO. Ensancha pues este mundo, este universo, ensancha esta Tierra, **sé tú el Creador, o sé tú el instrumento del Creador para tus hermanos. Porque tus hermanos no conocen a Dios, lo hablan, lo pregonan, pero no saben dónde está ni quién es, porque lo creen lejos de sí mismos.** Y en verdad, mis bien amados, no lo conocen, ni saben dónde está, no lo creen, no le creen lo que ha hecho, lo que ha dicho. Su eternidad no se cree, en cuanto vosotros crees en la mortalidad, porque vosotros crees más en la muerte, en la mortalidad, que en lo inmortal. La muerte no existe, la muerte no existe así como la concibes vosotros, porque la muerte no es para ti eterna, la muerte la has hecho vosotros porque la muerte es cambio y la has hecho para transformar las cosas, es transformación, pero vosotros no lo concibes, no lo concibes porque no te concibes a ti mismo.

Amados míos, cuanto quisiera Yo que esta Doctrina, que este conocimiento fuera hoy ya para ti, pero sé que aún pasarán muchos, muchos siglos, te digo, para que logres entender esto que Yo os te estoy regalando, porque es tuyo en esta hora. Así os te digo **hermano Daniel**, así os te digo Yo en este momento, y así os les digo a todos también. Amados míos, porque así os les digo Yo. Hoy están llenos de conocimiento, pero ninguno de ellos haces, porque haces lo que crees en esta hora, lo que crees en tu momento y lo que crees en tu momento es prepotencia, odio, enfermedades, pobreza. Eso es lo que vosotros creen. Pero así os les saludo y les bendigo y estoy con vosotros y estaré con vosotros siempre, como he estado siempre. Yo os les digo, porque siempre les he venido a buscar, siempre les he venido a buscar, y en verdad os te digo, bendito seas.

-Habla el hermano Daniel Placencia: ¿Cómo le hacemos para acelerar este cambio? Cambiar esas falsas creencias por esto que nos estas enseñando. Yo lo entiendo y lo entiendo bien, pero el detalle es que esto que nos enseñas es la realidad, es la verdad. Pero tenemos grabado en nuestra conciencia siglos y siglos de falsas creencias. Entonces, ¿Qué debemos hacer para acelerar este cambio de conciencia, este cambio de creencia?

No tenéis que hacer nada, y tenéis que hacer mucho. Solamente cree que eres el SER ÚNICO, cree que eres el SER ÚNICO, cree que eres el SER ÚNICO, cree que eres el PODER, y que ERES EL DIOS DE TI, de tus cosas, y que ERES EL DIOS TRANSFORMADOR, y transforma. Y esto será tu diferencia, la tuya y la de todos mis hermanos presentes. Créete a ti mismo, mi bien amado, y eso es lo que hace la diferencia. Y con esto dejarás de ser un perseguidor, dejarás de ser un títere de aquellos titiriteros. Con eso le estarás quitando a las imágenes, -que son tuyas, el poder, y tus imágenes te seguirán porque eres tú el poder. Mis bien amados, también a vosotros os digo esto, porque esto es para vosotros también.

Es por eso que os les digo, en este momento solamente sean la paz, en este momento sean la ternura, en estos momentos sean la humildad, sean la humildad profunda de sí mismos, hermanos. Solamente dense cuenta, vosotros que están aquí hagan de este momento una fraternidad. Hermanos, solamente busquen transformar tus cosas, transfórmenlas. Así como has lavado la ropa sucia, así también la ropa sucia es como el odio, la prepotencia, la avaricia, la pobreza. Son la ropa sucia que debes de lavar, y lavar es transformar.

Benditos sean vosotros, benditos sean vosotros, benditos son vosotros, mis bien amados. **Únanse a Mí, únanse a Mí y Yo les tengo en buenos puertos, únanse a Mí y no morirán jamás.** Dura es la tarea de este mundo, de vosotros junto conmigo, porque todo esto hay que transformar. Pero esto no se transformará pregonando, esto se transformará de acuerdo a vuestras acciones, porque así han sido las cosas. ¿Mis bien amados, porque vosotros has obedecido a la dureza? ¿Por qué has endurecido este corazón? ¿Por qué lo habéis convertido en piedra, en roca? ¿Por qué lo has convertido así a tu corazón? Deja, dejen que esta humildad les

haga sentir lo que nunca han sentido, por mucho tiempo no lo han sentido, porque el sentimiento del amor lo han sepultado en el seol y no lo has sacado.

Unifíquense, porque vosotros has estado desunidos por mucho tiempo. ¿Qué diré por mucho tiempo? Por muchos siglos, por muchas décadas. Unificaos vosotros. Con esto podéis vencer al mundo como Yo lo vencí. Yo hasta aquí Yo os les dejo este regalo, pero sigan, continúen adelante y no desmayen, no penséis que estás solo, no te sientas solo, no se sientan solos, mis bien amados, **porque Yo estoy con vosotros. Y cualquiera que les dijere que no estoy, pues entonces, ¿no Yo os dije, no Yo he dicho, pues, he venido a pecadores, he venido a los pecadores a salvarlos? Pues estoy con vosotros, no estoy con los Santos, no estoy allí, estoy acá, con vosotros estoy.** Si me habéis creído lejos, es porque vosotros lo habéis creído lejos. En cuanto vosotros te venzas a ti y venzas tu propia ignorancia, entonces estaré contigo. Vos me sentirás, vos me oirás, vos me palparás.

Aquí les dejo la paz, llévala, tenla y llévala siempre a tus hogares, porque de allí de donde saliste, de donde vienes, de tus hogares, os hace mucha falta la paz, el amor, la humildad. Hace tanta falta la sabiduría, porque está en oscuridad, ésta es la lámpara votiva, la sabiduría, es la lámpara votiva que nunca se apaga, pues llévala, llévala a tus hogares y dásela a todos. Pero no es dar la palabra, es dar tu humildad, tu humildad dásela a tus seres queridos, tanto a encarnados, como desencarnados. Porque todo está aquí, no hay lugares afuera para nadie, todo es aquí mismo. Porque vosotros son los Seres que el Creador ha mandado a esta Tierra, están destinados para sí mismos, para que te comprendas que eres Dios también y estás aquí, que eres hacedor y has hecho, pero es aquí tu Mundo, es aquí tu Tierra, es aquí donde estás. ¿Pues acaso tendrás que ir a otro lado a pagar tus condenas? ¿No es aquí donde tenéis que transformar las cosas que has hecho? ¿No es aquí que has violado leyes? ¿No es aquí que has hecho guerras? ¿No es aquí donde has transformado las plantas, la tierra, el agua? ¿No es aquí donde has engañado? ¿Pues donde habrás de irte? ¿Acaso piensas que hay un lugar para ti allá donde tendrás que pagar? Si es aquí mismo, mis bien amados. Pues todos vuestros hermanos, todos vuestros hermanos que han partido o sea que se han ido de un cuerpo, se han ido porque no los ves, pero están aquí. Solamente que todos, porque Yo os bien dije en aquellos tiempos: Donde está tu tesoro, ahí está tu corazón. Pues cada quien sabe dónde queréis estar y estás. ¿No es así, mis bien amados? Así que todos vosotros son iguales.

Hay hermanos que estuvieron contigo sobre la Tierra, conviviendo contigo, pero que no eran de aquí, pero no te quiero decir que no eran de este Mundo, eran de aquí y son de aquí, nada más que no eran de aquí donde tú estás, sino que eran de otros estados, de otros países y vuelven a sus países. ¿Estamos de acuerdo, mis bien amados? Pues todo esto es lo que sucede en tu Tierra. Hay hermanos que no son de otros países, que son de acá y cuando dejan vuestro cuerpo se vuelven a su lugar y así están traficando vosotros en esta Tierra. Es así pues como está tu Mundo Tierra, como están vosotros aquí. No hay lugares donde se van, no hay, no hay infiernos afuera, si todo ocurre en sí mismos, todo ocurre con vosotros mismos. Y tu infierno o tu gloria es lo que tú quieras.

Hermanos amados, benditos sean, os digo, vosotros, todos están recibiendo los agradecimientos que diste o los malos agradecimientos que diste, las bondades o las no bondades están recibiendo tanto de vosotros que estas encarnados, como de vuestros hermanos que están desencarnados ya. Todos están recibiendo y eso compone al mundo de humanidad. Y eso es lo que está guardado ahí donde vosotros saben que está guardado.

Benditos sean, mis bien amados, váyanse en paz a vuestros hogares dispuestos hacer las cosas, dispuestos a rectificar lo que hoy está puesto en tu Tierra, dispuesto a cambiarlo todo y que todo cambie, que todo sea así como vos así lo estás queriendo, con la justicia divina. Mis bien amados, mis bien amados, mis bien amados, mis bien amados, benditos sean vosotros, benditos sean vosotros, benditos sean vosotros, benditos sean vosotros. Luz seas vosotros que nunca te

apagues, nunca debes apagarte, solo cree que eres la eternidad y nunca te apagarás, solo cree que eres la eternidad y jamás se apagarán las luces que vosotros posees.

Benditos sean vosotros, para siempre os digo a vosotros, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.